Vpe portada

Audiencia

Pág: 6

Vecinos y ambientalistas acusan mal estado y abandono total del Parque Francke

RECINTO OLVIDADO. Basura en huméales y nula mantención es la imagen que hoy día muestra este espacio público, por lo que llaman al municipio de Osorno a invertir en mejoramiento y seguridad.

Paola Rojas Mendoza paola.rojas@australosorno.cl

EL AUSTRA

lespacio recreativo más extenso que posee Osor-no es el Parque Francke, ubicado en el sector de este mismo nombre. El área prometía ser un lugar recreacional para los habitantes de ese lugar, que además está incluido dentro del pretencioso proyecto bicentenario "Osorno Ciudad Parque", no obstante, los vecinos acusan un abandono total de éste.

El parque desde hace tiempo se encuentra lleno de malezas y pastizales, que desvirtúan completamente su objetivo inicial y, además, en los últimos días, los residentes del sector denuncian que desconocidos arrojan basura sobre dos humedales que tiene el lugar.

La presidenta de la Junta de Vecinos del Segundo sector Pampa Alegre de Francke, Mariela Cancino, señaló que este es un problema por el que han estado trabajando, ya que además del abandono en la mantención, se está generando contaminación por basura en dos de los humedales del lugar, que es arrojada en la parte que está cercana a una iglesia; también se están construyendo viendas ilegales, cuyas aguas servidas se arrojan al humedal.

Eso por una parte, ya que además de ese hecho puntual, la dirigenta se refirió al mal estado en que está el parque, relatando que es un lugar muy querido para lo habitantes del sector, sobre todo después de la pandemia, donde se logró valorar como el único espacio donde podían disfrutar libremente, pero ahora no ha sido mantenido de buena manera por el municipio, sobre todo las áreas verdes, a diferencia de lo que sucede en otros parques de la ciudad.

Además de ello, el lugar no cuenta con una implementación adecuada a un espacio recreacional, como asientos, juegos, senderos 100% transitables, incluso los miradores están cubiertos de maleza y desperdicios.

"Como junta de vecinos queremos que el municipio se preocupe del Parque Francke,



EL PARQUE CARECE DE BUENA INFRAESTRUCTURA PARA LOS VISITANTES.

porque a pesar que es un lugar que tiene letreros que dicen cómo llegar a él, la verdad no frece nada atractivo. Vemos todo lo que se invirtió en ese espacio que ahora no es un lugar agradable para las personas, porque los caminos no son aptos para personas como movilidad reducida, no es fácil de poder caminar y como vecinos nos gustaría que las autoridades de turno se preocuparan de ese pulmón verde que tenemos en Francke", manifestó.

La presidenta de la junta de vecinos agregó que es fundamental que este parque sea implementado, ya que Francke es un lugar que está creciendo fuertemente en su población, por la instalación de nuevos proyectos habitacionales, con cientos de familias jóvenes.

DAÑO A ECOSISTEMAS

El presidente de la Red Ambiental Ciudadana de Osorno, Ricardo Becerra, explicó que la situación es bastante compleja, ya que en el parque se encuentran tres humedales que aparecen en el catastro presentado por la entidad el 2020 y, dos de ellos, que están en la entrada principal del recinto, están siendo frecuentemente afectados por basura que arrojan personas que llevan sus desechos domiciliarios y escombros.

"Es una situación que preocupa bastante, especialmente para los vecinos, cuyas viviendas colindan con el Parque Francke, como también a nosotros los ambientalistas, porque ahí tenemos un lugar que es un verdadero ecosistema, con todos los equilibrios ecológicos que se logran obtener en los humedales", indicó.

El ambientalista agregó que, por ello, desde hace un tiempo han estado solicitando junto a los vecinos mayor fiscalización al municipio, para evitar daños a los humedales y al parque, que también es constantemente beneficiado por la acción de franckinos y estudiantes que hacen labores de limpieza.

No obstante, en diferentes visitas que han realizado como Red Ambiental se ha podido constatar que muchos árboles que han sido plantados, están quebrados y otros fueron sustraídos, producto de la falta de vigilancia nocturna del lugar.

"Hemos solicitado a la municipalidad un mejor cierre perimetral y mejor vigilancia para evitar situaciones que perjudiquen al parque, además de que se realice una investigación para determinar quiénes son los responsables de arrojar desechos a los humedales", expresó.

Por ello, el ambientalista enfatizó en que se debe también mejorar la implementación del lugar.

"De todos los parques que hay en la ciudad de Osorno, se puede decir que el Parque Francke es el que está más desprovisto y por eso esperamos avanzar con la municipalidad para que verdaderamente logre cumplir la función para la cual fue creado", concluyó.



EN LA IMAGEN APARECE LO QUE ALGUNA VEZ FUE UN MIRADOR, PERO AHORA ESTÁ DERRUIDO Y CON BASURA



DESCONOCIDOS ARROJAN BASURA EN UNO DE LOS HUMEDALES QUE HAY EN EL PARQUE. FALTA RESGUARDI

MAL APROVECHADO

También el concejal Juan Carlos Velásquez manifestó que este es un tema que se ha planteado en el municipio.

"Personalmente lo he dicho, a ese parque hay que sacarle provecho y deberíamos revisar varias situaciones que ocurren en él, donde el municipio es responsable de mantenerlo hermoso, porque es un lugar maravilloso a la orilla del río Rahue, que tiene mejores características que el Parque Hott, porque se vincula directamente con el Rahue. Realmente es tener tirado un recinto natural que nos permitiría desarrollar un sinnúmero de actividades", expresó.

Además, el concejal argumentó que el sector de Francke está teniendo una gran explosión de habitantes, con una importante cantidad de condominios de departamentos que se han construido, pero sin embargo, es un barrio muy atrasado en cuanto a infraestructura y equipamiento.

Velásquez recordó el pomposo proyecto de "Osorno Ciudad Parque", el cual incorporó también al Parque Francke dentro de el circuito en el que están el Chuyaca, Cuarto Centenario y Hott, los cuales han tenido una gran inversión, sin embargo, el de Francke sigue abandonado, pese a ser un espacio mucho más extenso y con grandes condiciones para realizar distintas actividades y eventos.

El Austral intentó comunicarse con el municipio para consultar sobre la situación del Parque Francke, sin embargo, no se logró una respuesta hasta el cierre de esta edición. CS